

2020年3月6日

～いつの時代も変わらない「大切な人への想い」を描く～ CM「幸せの道」シリーズ、新作「行ってきます」篇3月7日より放映開始



第一生命保険株式会社(社長:稲垣精二、以下「当社」)は、2009年から放映したCM「幸せの道」シリーズの新作「行ってきます」篇を3月7日(土)より放映します。

当社は、今年株式会社化から10周年を迎えます。株式会社化をきっかけに放映を開始したCM「幸せの道」シリーズは、いつの時代も変わらない「大切な人への想い」を描き、2009年から2011年までに7作品を放映しました。

この10年の感謝の気持ちを込めて、この度、同CMシリーズの新作「行ってきます」篇を放映します。

新CMでは、阿部芙蓉美さんの歌う「この道」のメロディにのせて、成長していく娘の「行ってきます」を毎朝見守る父の姿を描きました。あどけない幼児のときから成人まで、娘の成長を優しく見守る父。お客さまが「大切な人の幸せを願う」気持ちはいつの時代も変わらないもので、当社は、「一生涯のパートナー」として、「お客さまとお客さまの大切な人たちを支え続けていきたい」という想いをこのCMに込めました。

■CM・Web動画の公開: 3/6(金)～

- 第一生命オフィシャルホームページ https://event.dai-ichi-life.co.jp/company/public/tv_cm/index.html
- YouTube第一生命公式チャンネル https://www.youtube.com/channel/UCnZ_U-fri4dxrXJMOH80ugQ

※TVで放映する30秒版に加え、オフィシャルホームページ、YouTubeチャンネル限定で60秒版のCMを公開します。

■CM「行ってきます」篇(30秒)



(娘)いってきます！



(娘)いってきま〜す！



(娘) ……



(娘) 今日遅くなる。行ってきます！



(父)君の行く道が幸せであることを



(娘)行ってきます……

(父)僕はずっと願っています……

大切な人への想いを、支えたい。

大切な人への想いを、支えたい。



(娘)ただいま